

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DE NOUVEAUX LOCAUX, DE NOUVEAUX COURS ET UN GRAND SPECTACLE

La « petite grande école » de ballet montréalaise célèbre 10 ans de formation et de création

L'Académie du Ballet Métropolitain, la « petite grande école » de ballet montréalaise, trace sa voie depuis bientôt une décennie. Caractérisée autant par sa taille modeste que par ses grands succès, cette école soulignera en 2018 son 10e anniversaire en inaugurant de nouveaux locaux, en di-versifiant son offre de cours, et en présentant un spectacle témoignant de son extraordinaire vitalité.

Pour ses 10 ans, l'ABM désire plus que jamais s'ancrer au sein de la communauté afin de promouvoir l'art du mouvement et de la danse sous toutes ses formes.

— DÉMÉNAGEMENT : UN SAUT VERS L'AVANT — —

L'organisme a récemment acquis un édifice d'une superficie de 9000 pieds carrés, soit plus du double de celle de ses locaux actuels. La future maison de l'ABM, qui sera rénovée avant son inauguration au printemps 2018, est située sur la rue Sainte-Catherine Est, à côté du Théâtre Denise-Pelletier.

En s'établissant dans l'arrondissement Hochelaga-Maisonneuve, l'Académie deviendra un pôle important des arts de la scène dans l'est de Montréal. Elle desservira son nouveau quartier d'adoption et celui de Rosemont, qui se trouve à proximité, en plus d'attirer les passionnés de danse venant d'autres secteurs de Montréal.

L'ABM, c'est une offre culturelle de qualité qui s'installera au sein d'une communauté dynamique et multigénérationnelle.

——— PLUS D'ESPACE, PLUS DE POSSIBILITÉS ———

Les locaux de l'Académie comprendront plusieurs studios de danse et d'entraînement, une salle de couture et d'exposition des costumes.

Le nouveau centre chorégraphique continuera l'enseignement du ballet et de danses contemporaines et modernes, en plus de proposer des cours de yoga et de pilates. Il accueillera d'ailleurs divers ateliers, y compris ceux sur la nutrition sportive animés par des spécialistes tels qu'Alain Watier, un entraineur d'athlètes olympiques et de haut niveau.



— UN SPECTACLE ANNIVERSAIRE À NE PAS MANQUER —

Chaque année, l'ABM organise un grand spectacle plaçant ses élèves sous les projecteurs. De la création des chorégraphies jusqu'à la confection des costumes, tout est réalisé par l'équipe de l'Académie.

Le 22 juin 2018, l'événement annuel sera présenté au Théâtre Mirella et Lino Saputo du centre Léonard de Vinci. Cette édition anniversaire regroupera sur scène 70 élèves, ainsi que des collaborateurs de renom qui souligneront, chacun à sa façon, les 10 ans de l'Académie du Ballet Métropolitain.

À PROPOS DE L'ACADÉMIE DU BALLET MÉTROPOLITAIN (ABM)

Sous la direction artistique de son fondateur Alexis Simonot, l'Académie du Ballet Métropolitain a formé des danseurs recrutés par les plus grandes compagnies au monde. Elle fait aussi une place de choix aux amateurs. Son équipe d'instructeurs chevronnés donne divers cours de ballet classique, en plus d'enseigner d'autres disciplines comme la danse moderne jazz et le waacking.